
Herr Wolfgang Müller erinnert nochmals an seine Anregung im Schulausschuss am 31.01.2007, 
die Zuwege zur Hauptschule im Siegpark mit neuem Belag auszustatten. Diese sei bisher nicht 
umgesetzt worden.  
 
Herr Meeser fragt an, ob der Ausländeranteil von ca. 40 % den Unterricht an der Hauptschule 
beeinträchtigt. Vorsitzender Langer schlägt Herrn Meeser vor, dass die BFE-Fraktion für die 
nächste Schulausschusssitzung zu diesem Themenbereich einen entsprechenden Antrag stellt.  
Amtsleiter Keuenhof regt an, dass Herr Meeser zunächst persönlich mit Schulleiter Himpeler in 
Kontakt tritt. Schulleiter Himpeler erklärt hierzu seine Bereitschaft.   
 
Herr Alwin Müller kündigt für die nächste Schulausschusssitzung einen Antrag der CDU-
Fraktion zum  Thema „Medienzentrum“ an.  
 


